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一般質問発言通告一覧 【令和４年第２回日立市議会定例会】 
 

６月６日（月） 

発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

１ 
伊藤 智毅 議員 

（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1)  感染者の実態把握の現状と課題及び対策等 

 (2)  今までの感染症対策の検証 

 (3)  これからの感染症対策とウィズコロナへの対 

  応 

２ 学校教育の諸課題について 

 (1)  学校再編推進事業の進捗状況と課題 

 (2)  不登校の現状と分析及び対策 

 (3)  通学路の危険箇所対策等 

 (4)  部活動の課題と方向性 

３ 東海第二原発再稼働について 

 (1)  首長懇談会の経過（内容等）と市長見解 

４ 新産業廃棄物最終処分場建設について 

 (1)  基本計画の総括的評価と留意すべき基本的認

識等 

10:00～10:40 

２ 
照山 晃央 議員 

（分割質問） 

１ 移住・定住促進に向けた空き家利活用の取組に

ついて 

 (1)  二地域居住の推進について 

 (2)  空き家利活用促進に係る助成事業の取組につ

いて 

２ 公園の多様な活用について 

 (1)  インクルーシブな視点での遊具設置について 

 (2)  防災機能について 

 (3)  駐車場の確保について 

３ フリースクール支援について 

 (1)  不登校児童生徒を支援する民間施設に関する

ガイドラインの作成について 

 (2)  官民双方の強みを活かすサポート体制づくり

について 

４ （仮称）会瀬スポーツ広場整備事業について 

 (1)  進捗状況と今後の整備スケジュールについて 

 (2)  駐車場整備について 

10:40～11:20 

３ 
石井 仁志 議員 

（一括質問） 

１ 児童生徒のコロナ感染者数の増加 

 (1)  今年の児童生徒の市内感染者数 

 (2)  児童生徒の疑われる感染原因 

11:20～11:35 
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発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

４ 
今野 幸樹 議員 

（分割質問） 

１ サイクリング環境の整備について 

 (1)  久慈川サイクリングコースの活用及び利用者

の利便性向上について 

２ 元気カフェ事業について 

 (1)  事業の効果と課題について 

 (2)  既存施設・民間事業者の有効活用及び事業展

開について 

３ 学校教育現場について 

 (1)  児童生徒・保護者・教職員を取り巻く環境改

善への取組について 

４ 人口減少への取組について 

 (1)  現実から考える今後について 

13:00～13:40 

５ 
篠田砂江子 議員 

（分割質問） 

１ 市民が利用しやすい日立シビックセンターにつ

いて 

 (1)  会議室等の施設使用料金について 

 (2)  マーブルホールのトイレ整備と階段に流れる

水の対策について 

 (3)  子育て世代が利用しやすい施設整備について 

２ 教育環境の充実について 

 (1)  学校休業時のタブレット端末を活用した授業

配信について 

 (2)  公設児童クラブを利用する子供たちのための

学校施設利用について 

  ア 公設児童クラブの学校施設利用の現状につ

いて 

  イ 公設児童クラブが学校施設を利用すること

の今後の方向性について 

３ 小学校休業等対応助成金について 

13:40～14:20 

６ 
小林真美子 議員 

（分割質問） 

１ 新型コロナ感染症対策について 

 (1)  新型コロナ感染症第６波の感染状況とワクチ

ン接種について 

 (2)  ＰＣＲ検査を無料で実施することについて 

２ インボイス制度によるシルバー人材センター会

員への影響について 

３ 市営住宅の入居要件の緩和について 

４ 東海第二発電所の再稼働問題について 

 (1)  再稼働に向けた工事について 

(2)  広域避難計画について 

14:20～15:00 
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６月７日（火） 

発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

７ 
粕谷  圭 議員 

（一問一答） 

１ 脱炭素・循環型社会に向けた取組について 

 (1)  ごみの適正処理による循環型社会の形成につ

いて 

  ア 廃プラスチック類の分別回収について 

  イ 生ごみの分別回収について 

  ウ 紙類ごみの分別回収について 

 (2)  市民が再生資源を出しやすい環境づくりにつ

いて 

  ア 公平に再生資源を出せる取組について 

  イ 清掃センターに持ち込む再生資源の無料化

について 

 (3)  ごみ減量に向けた市民意識の向上策について 

  ア 市民が取り組める脱炭素化について 

  イ 一般廃棄物の焼却に伴う二酸化炭素排出量

の目標値の設定について 

10:00～10:40 

８ 
千葉 達夫 議員 

（分割質問） 

１ 日立市若者資格取得補助金について 

 (1)  補助金の目的 

 (2)  補助金支給の実績 

 (3)  今後の方向性 

２ ＬＧＢＴＱの方が相談できる窓口設置について 

 (1)  相談窓口設置の目的 

 (2)  相談を受ける対象と相談内容 

 (3)  広報など今後の方向性 

３ 公共交通における乗合タクシーの活用について 

 (1)  乗合タクシーの活用状況及び実証実験の結果 

 (2)  坂下地区「みなみ号」の運行体系の変更 

(3)  公共交通施策への活用に向けた今後の方向性 

10:40～11:10 

９ 
助川  悟 議員 

（分割質問） 

１ 市内の空き家対策について 

 (1)  空き家利活用を促すための取組について 

  ア 補助金制度の拡充について 

  イ 空き家活用集中相談会の開催について 

  ウ 中古住宅の流通を促す動画配信について 

 (2)  空き家発生の抑制に向けた取組について 

ア 「空き家予備軍」も対象とした出前講座の

開催について 

  イ 空き家情報の早期把握について 

２ ｅスポーツの活用による健康維持と交流機会の

創出について 

 (1)  身近な場所へのｅスポーツ環境整備について 

 (2)  ｅスポーツ普及に向けた資格習得について 

 (3)  ｅスポーツによる多世代交流について 

11:10～11:50 
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発言 

順序 
質 問 者 質問項目、質問内容 予定時間 

１０ 
添田 絹代 議員 

（一問一答） 

１ 日立市地域集会所について 

 (1)  地域集会所の現状について 

 (2)  日立市地域集会所建設等補助制度の対象事業

の中に解体費用を加えることについて 

２ 教育行政について 

 (1)  学校給食費の無償化について 

  ア 学校給食費無償化に向けた取組の現状につ

いて 

  イ 公立中学校の給食費無償化について 

 (2)  小中学校での清掃活動について 

  ア ウィズコロナを考えた本市の学校清掃につ

いて 

  イ 学校校舎の高所窓ガラス拭き清掃の外部委

託について 

３ 市民生活をサポートする取組について 

 (1)  男性トイレ個室へのサニタリーボックスの設

置について 

 (2)  日立市産前・産後ママサポート事業の利用料

金について 

13:00～13:40 

 


